SPD-Fahrradtour hält am Wasserschloss

Mit MdL und MdB auf dem MTB

Die gemeinsame Rad-Tour der Stadt- und Landkreis-SPD machte in diesem Jahr auch Station in Rottendorf. Auf der knapp 40 Kilometer langen Runde durch den nordöstlichen Landkreis war dies die letzte Verschnaufpause bevor der Anstieg zum Hubland bewältigt werden musste. Das mit Walter Kolbow (MdB), Rainer Boutter (MdL) und dem Kreistagsfraktionsvorsitzenden Volkmar Halbleib Kreisrätin Eva-Maria Hesselbach und Gemeinderat Erhard Gold prominent besetzte Fahrerfeld nutzte die Gelegenheit sich beim Empfang durch den Ortsverein Rottendorf nicht nur mit Getränken, sondern auch Infos aus erster Hand zu versorgen. Die Vorsitzende Doris Wolf begrüßte die Radler am neuen Pfarrhaus auf dem Kirchplatz. Der passende rote Anstrich des neu eröffneten Gebäudes war den meisten Genossen schon aus der Ferne positiv aufgefallen.



Auch die Geschichte des Wasserschlosses wurde vor Ort von Pfarrer Arnold Seipel persönlich erläutert. Beim anschließenden Gang durch den Garten wurden jedoch einige der Teilnehmer etwas unruhig, brauten sich am Himmel doch dunkle Wolken zusammen. Schnell sattelte man wieder auf und nahm die letzten Etappen in Angriff.

So wartete beispielsweise an den Leighton Barracks noch der Würzburger Oberbürgermeisterkandidat Georg Rosenthal, zusammen mit dem Gerbrunner Bürgermeister Stefan Wolfshörndl und seiner Kleinrinderfelder Amtskollegin Eva-Maria Linsenbreder, die im März Landrätin werden möchte. Rosenthal machte auf die enorme Bedeutung des freiwerdenden Kasernenareals für Stadt und Land aufmerksam und trat dann ebenfalls mit in die Pedale. Schließlich kannte er als 1. Vorsitzender des WFV das Ziel der Radtour am besten: das Vereinsheim seiner Null-Vierer. Dort trafen die wetterfesten Radler um 19 Uhr ein und waren dann nicht mehr auf ihre Trinkflaschen angewiesen.

